



シンガーソングライター

## 弥栄さん

やえい モデル・俳優としてテレビCM、舞台、ラジオ番組でも活躍するなど、マルチな才能を発揮。2018年には、約1,800人規模のコンサートを福岡市民会館にて開催することが決定。現在、3枚のCDを全国発売中

「寺生まれ寺育ちの会に  
来てくれる歌手」として、福  
岡を拠点に全国で活躍してい  
る荒尾市出身のシンガーソ  
ングライター弥栄さん。元氣と  
癒しを与える楽曲とキャラク  
ター、観客と共に作り上げ  
るコンサートが好評です。

「曲を聞いてもらっただけではな  
く、掛け合いや振り付けなど  
で一緒に楽しんでもらいたい。  
会場が一つになる光景はいつも  
胸に迫るものがあります」

人を楽しませたいと思うよ  
うになったのは、幼い頃の原  
体験にあると言います。「お祝  
いの席には、寺の大広間に親  
族が集まり、歌や踊りを披露  
するのがお約束でした。幸せ  
そうな姿が印象的で、人を楽  
しませることの素晴らしさを  
肌で感じていた気がします」

中学生の頃とあるバンドに  
衝撃を受け、音楽で生きてい  
くことを夢見ますが、さまざま  
な事情もあり社会人の道へ  
進みます。しかし、音楽への  
思いは募るばかりでした。「一  
度きりの人生、挑戦したかつ  
たんです」。平成23年4月、勤

め先を退職し、プロを目指し  
活動を始めます。全国各地で  
のコンサートを精力的に行う  
中で、歌謡ポップ\*という独自  
の音楽性にたどり着き、平成  
27年9月、念願のCDデビュー  
を果たします。「多くの人の支  
えがあり、自分を信じて歩み  
続けたことが実を結びました」

多忙な日々を送りながらも、  
老人福祉施設への訪問を継続  
的に行う一面もある弥栄さん。  
「今の日本の礎を築いた人たち  
に感謝を伝えたくて。先人に  
感謝する心は寺育ちの私に自  
然と息づいているものかもしれ  
ません」

現在は、10月28日の図書館  
まつり出演を楽しみにしてい  
ます。「荒尾の皆さんに育てて  
いただいたから今の私があり  
ます。古里への感謝と音楽の  
力、弥栄の詞世界をお伝えで  
きるイベントにしたいです」  
「目標は、ミュージックス  
テーションや紅白歌合戦に出  
演できる歌手になり、荒尾を  
PRすること」と答えた弥栄  
さん。夢追い人が紡ぐ物語に  
これからも目が離せません。

\*「歌謡ポップ」…「どこか懐かしく でも新しい」、現代ポップスの要素を絶妙にブレンドさせた新世代歌謡曲



1 弥栄さんのCDが並ぶ全国チェーンのCDショップ 2 6月に大牟田文化会館で約500人を動員し開催された初の単独ホール公演。10月21日(日)には荒尾ブロックパーティにも出演予定(詳細は19ページ) 3 モデルの仕事も行っています 4 アマチュア時代、ラーメン玲佳のスタジオで、楽曲制作に励んでいました。隣は、当時のサウンドプロデューサー上田真也さん